



# communiqué

N°: 143  
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 27 OCTOBRE 1983

## LANCEMENT D'UN NOUVEAU PRODUIT DE HAUTE TECHNOLOGIE

Par l'entremise d'une conférence téléphonique entre Genève en Suisse, Toronto et Ottawa, l'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (commerce international) a participé aujourd'hui à la cérémonie de lancement d'un nouveau produit de Northern Telecom Canada, le téléphone électronique "Harmony", conçu pour concurrencer le marché du téléphone résidentiel des années 80.

Le lancement a eu lieu en même temps à Toronto et à Genève, le site de Télécom 83, la quatrième Exposition mondiale des télécommunications, où quelque 35 firmes canadiennes, dont Northern Telecom, présentent les compétences du Canada dans le secteur des télécommunications aux visiteurs venant du monde entier.

Cette cérémonie et Telecom 83, sont deux exemples des 300 événements et plus qui ont eu lieu au cours du mois des exportations canadiennes pour démontrer le rôle crucial des exportations dans l'économie canadienne.

- 30 -